
STEFANO  PAOLONI  A  PANORAMA:
INSODDISFATTI DELLA LAMORGESE
AUSPICHIAMO  UN  MINISTRO
POLITICO
“Noi siamo rimasti assolutamente insoddisfatti della gestione
della Lamorgese, perché troppo distante dai problemi degli
operatori delle Forze dell’Ordine e dalle questioni relative
alla Sicurezza del Paese. Riteniamo che sia indispensabile che
il  prossimo  Ministro  sia  un  Ministro  politico,  e  non  un
tecnico, perché il Ministero degli Interni è un Ministero di
carattere politico dove vengono prese decisioni riguardo la
Sicurezza Nazionale. Auspichiamo che la scelta vada in questa
direzione, con la preferenza verso un Ministro sensibile alle
Forze  dell’Ordine  quali  primi  addetti  alla  gestione  della
sicurezza del Paese”.
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